

Nuevo CD multimedia sobre el Opus Dei en Venezuela

A partir del jueves 14 de junio está a disposición de los periodistas y demás especialistas de la comunicación el nuevo CD multimedia sobre el Opus Dei en Venezuela.

28/06/2007

“Estamos muy contentos con este nuevo CD. Creo que refleja mucho

mejor que el anterior, incluso gráficamente, lo que es el Opus Dei en Venezuela. Tiene una estructura sencilla que permite navegar por él con tranquilidad”, afirmó Javier Melero, director de la Oficina de Prensa del Opus Dei en Venezuela.

“El CD tiene muchísima información actualizada: videos del propio San Josemaría; fotos e información de varias iniciativas de personas del Opus Dei en Venezuela; una sección amplia de preguntas y respuestas frecuentes (¡y no tan frecuentes!) sobre la Obra y varias cosas más”.

Según explicó, el público primario del CD son los periodistas y demás profesionales de la información. “La idea es que los periodistas tengan una fuente confiable a la cual acudir para obtener información sobre el Opus Dei. De hecho, el CD no va a tener costo alguno para ellos. Se los vamos a hacer llegar pronto a cada

uno, en sus medios de comunicación”, aseguró Melero.

Para obtener más información sobre el CD multimedia, o incluso para hacer algún pedido, puede escribir al correo electrónico de la Oficina de Prensa del Opus Dei en Venezuela: press@opusdei.org.ve

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/nuevo-cd-multimedia-sobre-el-opus-dei-en-venezuela/> (17/01/2026)